

## April 2013 - Prüfungswochenende



Die Prüfungssaison hat begonnen, Karoline hatte sich entschlossen, die fälligen Wiederholungsprüfungen in Fläche und Trümmer bei ihrer Staffel zu absolvieren. Falls etwas nicht klappen sollte, ist das Jahr noch lange genug, um bei einer anderen Staffel zu laufen.

Am Samstag, den 13.04.2013 fanden die Flächenprüfungen statt. Die Trümmerprüfungen am Sonntag wurden in einem Betonwerk durchgeführt, also keine Trümmer im eigentlichen Sinne, aber viele Versteckmöglichkeiten mit wenig Witterung, nicht sichtbare Versteckpersonen, Hochverstecke, also alles, was das Leistungsrichterherz begehrt.

-





•



•



•



•



•



•



•



•



•





•



•



•



•



•



•







•



Huch?! Drei Helfer waren versteckt, alle innerhalb des Zeitlimits gefunden und doch durchgefallen?! Wie das?

Bei der ersten Versteckperson auf dem Kieshügel hatte Jamie brav angezeigt. Als Karoline, der Leistungsrichter (und ich um die Bilder zu machen) hinzukamen, begann Jamie, mit Nase und Schnauze unter der Jacke der Helferin nach ihrer Belohnung zu suchen. Das war schon etwas grenzwertig.

Die zweite Anzeige am geschlossenen Versteck war natürlich einwandfrei.

Bei der dritten Anzeige lag der Helfer für Jamie nicht erreichbar in einem sehr engen aber geschlossenen Bereich hinter einem Container. Nach Jamies Anzeige öffnete der Leistungsrichter das Versteck und Karoline sollte Jamie nochmal anzeigen lassen. Jamie ging hinein und bellte sauber, stand allerdings mit zwei Pfoten auf einem Bein des liegenden Helfers ...

Dies wird nach der Prüfungsordnung aber als "Belästigung" gewertet und führt zum Nichtbestehen der Prüfung.

Also wird Karoline im Training daran arbeiten, dass Jamie möglichst unter allen Umständen wieder ihren "Anstandsabstand" einhält und dann die Trümmerprüfung im Laufe des Jahres wiederholen.

Trotz alledem war das Prüfungswochenende insgesamt sehr schön, am Samstag hatten alle 10 gestarteten Teams bestanden, drei davon mit "vorzüglich", weitere drei mit "sehr gut" und vier mit "gut", ein wirklich selten gutes Gesamtergebnis. Alle hatten ihren Spaß, das Wetter war schön, es gibt also nichts zu meckern.